
Beschlussauszug
aus der

22. Sitzung des Betriebs- und Tourismusausschusses Koserow 
vom 05.07.2022

Top 8 Beratung zur Ausgestaltung Torfloch-Parkplatz

Herr Wellnitz informiert, dass in diesem Jahr der Torfloch-Parkplatz doch nicht mehr 
saniert werden soll. Aber trotzdem besteht dringender Handlungsbedarf. Der Park-
platz ist zu klein für den Zulauf, den die Veranstaltungen auf dem Vorplatz und der 
Seebrücke haben. Er hätte die Idee mit der Sanierung ein kleines Parkdeck auf dem 
Torfloch-Parkplatz zu installieren. Lediglich 1 Etage hoch. Die 2. Ebene wäre auch 
nach oben hin offen und könnte zusätzlich begrünt werden, so dass man dann per-
spektivisch den Beton-Bau nicht mehr so sieht. Er fragt deshalb im Ausschuss, ob 
man sich mit der Idee befassen möchte oder ob die Ausschussmitglieder keinen Be-
darf sehen.

Er hat ein wenig recherchiert. Aktuell liegen die Baukosten wohl bei ca. 10.000 Euro 
pro Stellplatz. Man müsste ermitteln, wie viele Stellplätze aktuell vorhanden sind und 
erweitert werden könnte. Spätestens nach 20 Jahren müssen sich die Baukosten 
amortisiert haben.  

Die Ausschussmitglieder finden das Thema interessant und möchten die Idee weiter 
entwickeln. Sie geben die einstimmige Empfehlung, dass die Gemeindevertretung 
diesen Arbeitsauftrag an den Ausschuss erteilt.
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